



INFORME DE LA DECANA

Consejo de Facultad de 18 de diciembre de 2025

Ordenación Académica

El 2 de diciembre, se puso en marcha el PIEC “Implantación y desarrollo de la evaluación clínica objetiva estructurada (ECOE) y de modelos de simulación en la docencia de las titulaciones de Ciencias de la Salud”

El 17 de diciembre la Decana participó en la reunión convocada por los Vicerrectorados de Estudiantes y Empleo y de Política Académica, dirigida a decanos y decanas, directores y directoras de centros y responsables de departamentos, con el objetivo de presentar y debatir las distintas propuestas de calendario académico para el curso 2026/2027.

De acuerdo con el calendario establecido, el 28 de enero es la fecha límite en la que cada centro deberá decidir la versión de calendario académico que aplicará en el próximo curso. Con carácter previo a esta decisión, se prevé la celebración de reuniones con estudiantes y profesores del centro, con el fin de recoger aportaciones y valorar el impacto de las distintas opciones propuestas.

Asimismo, se convocará un Consejo de Centro extraordinario para el análisis, debate y aprobación del calendario académico que finalmente se adopte, garantizando así un proceso participativo.

En relación con la planificación docente, el próximo curso académico no se impartirán las asignaturas optativas 25426 Diagnóstico y tratamiento de las patologías de la comunicación, 25631 Diagnóstico y tratamiento de las patologías de la comunicación y 26032 Terapéutica de las patologías de la comunicación, aprobadas en fase 0 del POD, como consecuencia de la jubilación del profesor responsable. Por otro lado, la asignatura optativa del Grado en Fisioterapia 25668 Programas de fisioterapia de estabilización activa y control del movimiento no tendrá límitado el número de matrículas.

Asimismo, se informa de que el reconocimiento de la formación correspondiente a los títulos de Técnico Superior de Formación Profesional de la familia de Salud por asignaturas de los grados impartidos en el centro no será efectivo hasta su aprobación y publicación oficial por parte del Gobierno de Aragón.



El 12 de diciembre se reunió el grupo de trabajo encargado de la elaboración de la memoria del Grado en Enfermería, con el objetivo de aclarar y consensuar distintos aspectos relacionados con las materias básicas. En los próximos días, las coordinadoras de la titulación mantendrán reuniones con el profesorado y el estudiantado para recoger aportaciones y elaborar propuestas que serán posteriormente trasladadas al grupo de trabajo para su análisis e incorporación, en su caso, a la memoria.

Profesorado

Las Comisiones de Garantía de Calidad de las distintas titulaciones han aprobado las propuestas de actividades académicas presentadas por los departamentos con docencia en el centro en la fase 1 del POD. Desde la Facultad se ha remitido el correspondiente informe en el que se hace constar dicha aprobación.

Mención especial a la Profesora Sandra Espín, profesora del Grado en Terapia Ocupacional, ha sido reconocida por su labor docente e investigadora en el Calendario de Pioneras del 2026 (Diputación Provincial de Teruel).

Estudiantes

El 12 de diciembre se celebró la primera sesión del Programa de Orientación Profesional 2025-2026 de la Facultad de Ciencias de la Salud en la que participaron 243 estudiantes de 4º curso de las titulaciones de Grado. La ponente, Marta Rincón, técnico superior del Servicio de Orientación y Empleo de Universa, presentó los recursos disponibles para estudiantes y titulados, entre los que se incluyen acciones formativas, prácticas extracurriculares, prácticas en empresas y el programa Campus Rural.

Asimismo, se felicita a:

- Malou Inés Perret, estudiante del Grado en Fisioterapia, por la presentación de sus diseños en el desfile “El voluntariado está de moda en Unizar”, celebrado con motivo del Día del Voluntariado.
- David García Crespo, alumno del Grado en Fisioterapia, reconocido en Hack the Gap con el premio al emprendimiento rural por el proyecto contIGO, una propuesta que integra tecnología y atención a personas mayores.
- Marcos Campillo, estudiante del Grado en Fisioterapia, finalista en la XIII edición del Premio Generando Futuro, uno de los certámenes de emprendimiento más consolidados de Aragón, por su proyecto Syntropy, un copiloto de inteligencia artificial diseñado para reforzar la seguridad clínica en la consulta de Fisioterapia.
- Nerea Marín Gonçalves, estudiante del Grado en Enfermería, por la obtención de la medalla de bronce en la Copa de España de Judo en la categoría -57 kg.



- Natalia Sainz, estudiante del Grado en Fisioterapia en 2024, año en el que se le ha reconocido como mejor deportista Universitaria en la Gala del Deporte Aragonés celebrada ayer en Calanda.

PTGAS

En relación con el personal técnico, de gestión y de administración y servicios, se informa de que todavía ya ha salido a concurso la plaza de Jefatura de Negociado de Calidad.

Infraestructuras

El 3 de diciembre, la Decana y la Vicedecana de Ordenación Académica e Infraestructuras mantuvieron una reunión con el Vicerrector de Infraestructuras y Sostenibilidad para abordar las necesidades de espacios docentes del Grado en Enfermería ante el inicio de las obras del Aulario B de la Facultad de Medicina. En este contexto, se ha realizado una solicitud formal de aulas en el edificio Interfacultades.

Internacionalización y movilidad

El 1 de diciembre tuvo lugar una reunión con el Vicerrector de Internacionalización y Cooperación y con el Director de Secretariado de Cooperación al Desarrollo y Cooperación Universitaria Global, a la que asistieron la Decana, la Vicedecana de Internacionalización, Investigación y Calidad y el presidente de la Comisión de Cooperación Internacional y Acción Social. En dicha reunión se trasladaron los problemas administrativos y burocráticos detectados en los distintos programas de movilidad, así como diversas dudas relacionadas con la apertura de nuevos destinos de cooperación. Con la información recibida el presidente de la comisión ha reunido a sus miembros para trasladar lo abordado en la reunión.

Se ha cerrado la convocatoria Erasmus para el curso 2026-2027. Ha despertado gran interés en el alumnado. Beatriz Rodríguez Roca, responsable de movilidad del Grado en Enfermería, celebró una sesión informativa específica para los estudiantes de la titulación. Se han recibido 46 solicitudes: 6 de Terapia Ocupacional, 25 de Enfermería y 15 de Fisioterapia.

CSV: 56e7dd3b2fce7b7b90bd6064b4fab809	Organismo: Universidad de Zaragoza	Página: 3 / 4
Firmado electrónicamente por	Cargo o Rol	Fecha
ELENA ESTEBANEZ DE MIGUEL	Decana de la Facultad de Ciencias de la Salud	14/01/2026 10:26:00





Calidad

Los Informes de Evaluación de la Calidad (IEC) del curso 2024-2025 y los Planes Anuales de Innovación y Mejora (PAIM) correspondientes al curso 2025-2026 de las titulaciones impartidas en el centro han sido aprobados por las respectivas Comisiones de Evaluación de la Calidad y Comisiones de Garantía de Calidad.

Comunicación institucional

Se ha presentado el proyecto Corresponsales entre el alumnado, habiéndose cubierto la mayoría de las plazas ofertadas. Asimismo, se destaca la evolución positiva del perfil de LinkedIn de la Facultad, que cuenta actualmente con 1.093 seguidores y mantiene una publicación de contenidos prácticamente diaria.

Representación. Asistencias. Eventos. Recepciones.

- XVIII Congreso Nacional de Asociación Española de Fisioterapeutas.
- Comisión seguimiento concierto Salud-UZ. Decana y Vicedecano de estudiantes, comunidad y proyección social. 1 de diciembre. Decana y Vicedecano de estudiantes, comunidad y compromiso social.
- Consejo de Gobierno. 10 de diciembre.



Copia auténtica de documento firmado digitalmente. Puede verificar su autenticidad en <http://valide.unizar.es/csv/56e7dd3b2fce7b7b90bd6064b4fab809>

CSV: 56e7dd3b2fce7b7b90bd6064b4fab809	Organismo: Universidad de Zaragoza	Página: 4 / 4
Firmado electrónicamente por	Cargo o Rol	Fecha
ELENA ESTEBANEZ DE MIGUEL	Decana de la Facultad de Ciencias de la Salud	14/01/2026 10:26:00

